
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1467/2015 
  

 
Requer informações acerca de 
itinerário de ônibus do Jardim 
Europa. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores do Bairro Jardim Europa, reclamando que o ônibus que fazia o 
itinerário Jardim Europa/Centro, via Avenida Pedroso, não está mais fazendo 
esse percurso; 

 
 CONSIDERANDO que, a falta dessa linha prejudica os 

moradores da zona leste, visto que para se locomoverem para os bairros que 
ficam as margens da Avenida Pedroso, terão que fazer uso de dois ônibus. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1º) A administração tem conhecimento do assunto? 
 
2º) É possível o ônibus voltar a fazer esse itinerário?  
 
3º) Se a resposta for positiva, quando? 

 

4º) Se for negativa, justificar. 
 
5º) Outras informações que julgar se necessário. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de outubro de 2.015. 
 
 
 
 

    Carlos Fontes 
-vereador- 


